

# Saint-Jacut-de-la-Mer : deux nouveaux artistes accueillis aux ateliers du Plessix-Madeuc



Mathilde Geldhof et Alexandre Mu, artistes en résidence aux ateliers du Plessix-Madeuc à Saint-Jacut-de-la-Mer. Les ateliers du Plessix-Madeuc, installés à la résidence SNCF des Dunes à Saint-Jacut de la Mer, accueillent jusqu'à fin juin, deux nouveaux artistes.

Mathilde Geldhof, 33 ans, native de Châlons-en-Champagne (51), est diplômée des Beaux-Arts de Paris. Elle utilise la photographie pour interroger la dialectique qu'entretient le réel avec la fiction, s'appuyant sur la spécificité des lieux et de ceux qui les habitent. Notamment en intégrant les structures évoquant livres, retables, décors et autres paysages, comme autant de moyens de mêler différents registres.

Alexandre Luu, Parisien de 34 ans, est diplômé de l'école nationale supérieure des Arts décoratifs de Paris. Artiste illustrateur, sa production principalement constituée de petits formats tourne autour de choses intimes à partir de photos de personnes et paysages emblématiques.

## Pratique >

*Une porte ouverte est prévue le 29 mai, aux ateliers de la résidence des Dunes, ainsi qu'une exposition à partir du 1er juillet dans les jardins de l'Abbaye de Saint-Jacut de la Mer.*